

## “TALLER DE VALIDACIÓN DE LA SITUACIÓN ACTUAL Y FORMULACIÓN DE LA ESTRATEGIA SECTORIAL DE LA CADENA DE VALOR DEL CACAO”

El pasado 9 de Junio del presente año, miembros de la Fundación ProPetén asistieron al “Taller de Validación de la Situación actual y Formulación de la Estrategia Sectorial de la Cadena de Valor del Cacao”. La actividad fue realizada en San Pedro Carcha, en el Departamento de Alta Verapaz, y organizada por el Ministerio de Economía dentro del Proyecto “Fortalecimiento de la Productividad de las MIPYME” de Guatemala.

Los objetivos del Taller eran:

1. Definir participativamente la visión compartida de cadena de valor del cacao
2. Identificar y priorizar líneas estratégicas para el mejoramiento competitivo de la cadena de valor del cacao
3. Planificar participativamente y formular estrategia de inversión orientada a fortalecer la competitividad de la agro cadena del cacao



Funcionario del Ministerio de Economía presentando los planes para el tema de cacao



Grupo de trabajo para definir líneas estratégicas

En el desarrollo de la actividad, participaron organizaciones cacaoteras de la región de las Verapaces, empresas chocolateras, viveristas y Organizaciones no Gubernamentales. En el marco del fortalecimiento de la productividad se conformó el Comité de la Cadena de Valor del Cacao de la región Norte de Guatemala, integrado por 7 personas, quienes representan cada etapa de la cadena de valor del cacao. En el proceso fue electo, como representante titular en el eslabón de Producción y Transformación Primaria, el Señor Jorge Sacul, de la Asociación Waxaquib Que’j, de la comunidad La Compuerta. El propósito del comité es estar integrado y representando actores a través de una mesa en donde se toman decisiones de incidencia y gestión para fortalecer la cadena de valor del cacao en la región norte de

Guatemala.

El Señor Sacul asistirá a la reunión como representante de los productores de cacao de la zona sur de Petén donde la Fundación ProPetén brinda el acompañamiento y asesoramiento técnico dentro del proyecto “Producción y Comercialización de Cacao”, financiado por IAF y RUTA”.

**Atentamente,  
Comunicación  
Fundación PROPETEN**

Preguntas o comentarios? Envíenos un correo electrónico a [info@propeten.org](mailto:info@propeten.org) o llame al número +502 7867 5296

Nos puede seguir en

